



El aumento de recursos fue aprobado en la reciente sesión del Consejo Regional.



Alcalde Javier Muñoz agradeció esta aprobación por parte de los consejeros regionales y manifestó su satisfacción por la terminación del recinto deportivo.

¡AL FIN!

En agosto podrían comenzar las obras para finalmente terminar el Estadio La Granja

Recursos del Gobierno Regional.

El alcalde Javier Muñoz confirmó que este sueño vive su etapa final.

CURICÓ. En un anuncio esperado por toda la comunidad deportiva de Curicó, se ha confirmado la aprobación del incremento de recursos para el proyecto de ampliación y normalización del Estadio La Granja, necesarios para terminar la última etapa. El alcalde Javier Muñoz expresó su agradecimiento y satisfacción ante esta noticia.

“La verdad que esta ha sido una larga espera, yo quiero agradecer al Gobierno Regional que ha tenido la disposición para poder complementar los recursos necesarios para esta importante aprobación y en los próximos días poder adjudicar, entregar terreno y todo lo que corresponda, para que se inicien, ojalá que por ahí por el mes de agosto, las obras ya definitivas de este Estadio La Granja de Curicó”. El jefe comunal destacó que el Estadio La Granja no es solo un estadio de fútbol, sino un complejo deportivo que alberga diversas disciplinas. “Hoy día es uno de los pocos estadios en donde se desarrollan habitualmente competencias de atletismo, por ejemplo... en cada uno de los rincones, de los espacios que tenemos en el estadio, desarrollamos diferentes disciplinas

deportivas, zumba, actividades de boxy dance, acondicionamiento físico, en fin, una serie de actividades porque el Estadio La Granja es más que un estadio de fútbol, es un complejo deportivo que hoy día entrega un gran aporte al desarrollo de nuestra comunidad curicana”.

COMPROMISO

La gobernadora regional, Cristina Bravo, también compartió su entusiasmo por este avance significativo. “Estamos muy contentos porque al fin se aprobaron los recursos que faltaban para concretar el sueño de partir con la finalización del Estadio La Granja en la comuna de Curicó. Señalar que el Estadio La Granja es un recinto deportivo que alberga deportistas de distintas comunas de la Región del Maule y hoy día estamos reforzando el compromiso de seguir trabajando por el deporte”. Bravo añadió que este proyecto es un ejemplo del compromiso continuo con la infraestructura deportiva en la región y adelantó que esperan contar pronto con un estadio de similar envergadura para la comuna de Linares. “Esperamos que en los próximos meses ya nos llegue el proyecto,



Así se verá el Estadio La Granja una vez que, por fin, esté terminado.

pero lo más importante es que queremos avanzar en materia deportiva y lo hemos demostrado con hechos concretos”.

OBRA LARGAMENTE ANHELADA

Rodrigo Aravena, director regional de Arquitectura del MOP, subrayó la importancia de esta aprobación. “Importante para nosotros, un agrado haber escuchado hoy día cómo los consejeros regionales aprobaban esta iniciativa, que en el fondo viene a concluir una etapa muy sentida en la comuna de Curicó. Permitirá aumentar en 4.000

plazas y dejarlo con 12.000 butacas disponibles. Eso para nosotros como Ministerio de Obras Públicas es gratificante”, aseguró. Aravena anticipó que las obras comenzarían en el último trimestre del año y se prolongarían por aproximadamente 18 meses, con la expectativa de tener el estadio completo para finales de 2025 o comienzos de 2026.

“Así que esperamos ya para finales del 2025, comienzo del 2026, contar con un estadio con todas las instalaciones a capacidad completa para que tanto Curicó Unido como otras activi-

dades deportivas se puedan realizar sin ningún problema”.

COMUNIDAD DEPORTIVA

Oswaldo “Capo” Herrera, profesor de Educación Física y entrenador de Atletismo, manifestó su satisfacción ante la noticia. “Muy contento porque hace muchos años que esperábamos que el estadio estuviera completo para que los torneos atléticos fueran más atractivos. Por supuesto, también lleva menor cantidad de público que el fútbol, pero igual sirve para que la gente y los que participan se sientan más motivados para ha-

cer lo mejor. Y todo esto sirve entonces para que se complementen mucho mejor todos los deportes”.

Con la aprobación de estos recursos, Curicó está listo para recibir un estadio renovado, que seguirá siendo un pilar del deporte local y regional. En la sesión del Consejo Regional de este martes 18 de junio, se aprobó un monto total de 447 millones 486 mil pesos. Cabe destacar que el costo total del proyecto de ampliación y normalización del estadio La Granja alcanza los 10 mil millones 118 mil 947 pesos.